

## REVUE DE PRESSE

# La Provence

### Côte bleue

#### Dernier sprint pour la 28° course Carro Carry



la course se retrouvent pour finaliser les derniers détails.

de's and de disette. Carry 5 jogde de disette. Carry 5 jogde disette. Carry 5 jogde disette. Carry 6 jogpédestre Carro-Carry (14 km), pour la 28° année. Tous les prácieux bénévoles, les partenaires et sponsors ont été remobilisés après la pandémie qui avait interrompul l'organisation de cette bleue.

Son président Denis Polvani se félicite de retrouver tout le monde et le bel engouement qui règne à nouveau autour de la course : "Nous sommes hyper motivés et finalisons notre motivés et finalisons notre avions tous des fournis dans les jambes et hate de nous retrouver pour cette magnifique épreuve sportive! Les responsables d'équipes peaufinent les derniers détails pour que la course soit détails pour que la course soit des port, entre les pôles sécurité, du sport, entre les pôles sécurité, autaillements, ballsage et com-

missaires de course, assistance médicale et kiné, remise des cadeaux... Au total nous sommes 250 tout au long du parcours."

Carro-Carry est une course d'un niveau relevé, Carry 5 log-d'un niveau relevé, Carry 5 log-d'un niveau relevé, Carry 5 log-d'un niveau relevé, course, certaine, con le course pour le plaisir entré amis, en famille, avec des collègues de travail, avec des collègues de travail, coursir le bord de mer d'une autre façon, et vivre une journée inoubliable, à son rythme. Une course prisée et limitée à course prisée et limitée.

Aucune inscription sur place, le matin de la course. Nouvelle consigne : les dossards seront équipés d'une puce électronique KMS et d'un flash code **CARRY-LE-ROUET** 

#### Une très belle édition du festival de la BD





éances de dédicaces et moments de partage et d'échanges entre les dessinateurs et leurs lecteurs.

'édition 2022 du festival de la BD s'est clôturée en de la BD s'est clôturée en beauté, dans la salle municipale du Grand Bleue, cette année. Car pour rappel, la manifestation culturelle et artistique festation culturelle et artistique nade du port au Rouet Plage, en naison des fortes rafales de missidade du port au Rouet Plage.

L'an dernier 5 000 visiteurs avaient pris part à l'événement. Cette année, les organisateurs (la municipalité et l'association BD Côte Bleue) ont estimé l'affluence autour des 2500 personnes. Il s'agissait davantage de passionnés de bandes dessinées que de badauds promenant autour du port ou sortant

des restaurants, ce qui était aussi très bien pour les auteurs qui ont pu prendre le temps d'échanger avec les festivallers, et leurs fidèles lecteurs lors de rencontres chaleureuses, à l'abri du vent dons

Anoter, un grand pic de frequentation le dimanche matin.

Anoter, un grand pic de frequentation le dimanche matin.

mieux et ont passé un excellent week-end dans la Perle de la Côte bleue pour cette troisième édition du neuvième art. Pour rappel, le festival de la BD réunit des dessinateurs et dessinatrices de renom dans le milieu bédéphile ainsi que de jeunes auteurs talentueux en

Leah Touitou, Layla Benabid Fathy Bourayou, Max Cabanes Eric Cartier, Aurelle Della Schia va, Richard Di Martino, Floriar Grander, Korphas, Ita Denist Grander, Korphas, Ita Denist Grander, Korphas, Mic, Ptiluc Anne Quérol, Laurent Sieurac et Margaut Shorjian... ont ét aux pedits soins pour leur pustand de bouquinistes, maisone d'éditions, des atelliers ludiques et jeux pour l'apprentissage de tjeux pour l'apprentissage de te jeux pour l'apprentissage de si eux pour l'apprentissage de si eux

la lecture, des expos mangas...
La bonne humeur était au rendez-vous durant ce festival qui a été une réussite et qui es pérons-le sera renouvelé l'an

Festival de BD/CARRO CARRY

**Article dans la Provence** 

**Animation** 



09 septembre 2022